

AWDI

Sambut Libur Lebaran 2024, Polres Pangandaran Gelar Rakor Lintas Sektor Jelang Operasi Ketupat Lodaya 2024

Pangandaran - PANGANDARAN.AWDI.OR.ID

Mar 24, 2024 - 01:09



Dok Humas Polres Pangandaran (Aula Polres Pangandaran)

Meskipun libur lebaran masih lama, Polres Pangandaran, Polda Jabar mulai melaksanakan Rapat Koordinasi lintas sektoral persiapan OPS Ketupat Lodaya 2024 yang berlangsung di Aula Mapolres Pangandaran, pada Rabu 20 Maret 2024.

Selain pihak Kepolisian, rapat koordinasi lintas sektor tersebut juga dihadiri oleh Kasat Pol PP, Kadis Pariwisata, PHRI, sejumlah pengelola hotel dan penggiat pariwisata di Kabupaten Pangandaran.

Hasil rapat tersebut, Polres Pangandaran menyiapkan sebanyak 139 personel untuk pengamanan di akses jalur arteri pada momen libur lebaran nanti.

Sementara, untuk pengamanan arus lalu lintas di kawasan wisata itu akan diserahkan ke Pemda Kabupaten Pangandaran.

Kapolres Pangandaran, AKBP Imara Utama menyebutkan, pengamanan OPS Ketupat Lodaya 2024 atau momen libur lebaran nanti tidak akan ada petugas dari kepolisian di dalam kawasan wisata.

“Di taman safari itu nantinya tidak akan ada petugas yang berjaga di lokasi tersebut,” ujarnya kepada sejumlah wartawan di Aula Mapolres Pangandaran, Rabu 20 Maret 2024.

Kendati demikian, sambung Imara, hal tersebut bisa dikondisikan kembali sesuai kebutuhan yang ada di lapangan.

“Itu bukan harga mati, nanti kami akan komunikasikan dan menyesuaikan dengan kebutuhan yang ada. Apakah perlu atau tidak, nanti kita akan evaluasi,” terangnya.

Karena, kata dia, ini adalah rapat awal dan diharapkan nanti dari pihak pemerintah daerah ataupun PHRI akan berkolaborasi.

“Kita akan menciptakan CB (cara bertindak,red) terbaik untuk mengatasi libur lebaran ini,” ucapnya.

Imara mengatakan, terkait petugas yang berjaga di jalur arteri atau jalan raya nasional itu sesuai surat perintah yaitu sebanyak 139 personel.

“Kita akan tempatkan mulai perbatasan dengan Banjarsari, di Pancimas Kalipucang perbatasan dengan Jateng dan perbatasan dengan Tasikmalaya di Cimerak,” pungkasnya.